

Unser Leitbild

Für unsere Patienten:

- Grundlage unseres Handelns und Behandelns ist **eine ganzheitliche Sicht auf den Menschen**. Dabei respektieren wir die Würde des Menschen mit seiner Persönlichkeit, seiner Biografie, seiner Kultur und seinem Glauben.
- Das **Wohl unserer Patienten steht im Zentrum** unserer Arbeit. Wir schaffen für sie einen Mehrwert und bieten rund um die Uhr eine optimale Betreuung im familiären Rahmen.
- Wir begleiten unsere Patienten **professionell, nach ethischen und fachlichen Grundsätzen**.

Ein verlässlicher Versorgungspartner:

- Damit unsere Patienten immer die beste Versorgung erhalten, arbeiten wir **auf Augenhöhe mit Partnern** innerhalb und ausserhalb des Bezirks zusammen.

Ein kompetentes Team:

- In der **interprofessionellen und interdisziplinären Zusammenarbeit** orientieren wir uns am Wohl unserer Patienten, an unserem Leitbild und an den gesetzten Zielen.
- Wir lernen miteinander, voneinander und streben eine hohe Selbst-, Sozial- und Fachkompetenz an. Wir zeigen **Interesse an Neuem** und sind gemeinsam im Prozess der **ständigen Entwicklung**.

Unsere Vision

- Für uns steht der einzelne Mensch im Mittelpunkt: Sein Wohlergehen ist unser zentrales Anliegen, nach seinen gesundheitlichen Bedürfnissen richten wir uns.
- Das Spital Affoltern ist als grösster medizinischer Dienstleister die Drehscheibe der Gesundheitsversorgung im Bezirk und garantiert gemeinsam mit Hausärzten, Spitex, Pflegezentren und weiteren Partnern eine qualitativ hochstehende Grundversorgung.
- Mit den Fachkliniken Akutgeriatrie, Palliative Care, Psychiatrie und Psychotherapie und durch die modellhafte Zusammenarbeit im Bezirk und mit den Zentrumsspitalern strahlt das Spital Affoltern über die Bezirksgrenzen hinaus.

Unsere Mission

- Wir sind das Herzstück der Gesundheitsversorgung im Säuliamt. Dank einer engen Zusammenarbeit mit unseren Versorgungspartnern erhalten alle, die sich an uns wenden, die individuell beste Behandlung.
- Als grösster Arbeitgeber und Ausbildner im Säuliamt sind wir eine wichtige Stütze der regionalen Wirtschaft und nehmen unsere Verantwortung wahr.